

# Suman fondos para reforzar atención de salud municipal

Dos modificaciones presupuestarias al alza fueron preaprobadas en la Comisión de Salud, siendo ratificadas posteriormente por el Concejo Municipal.

Lo anterior permitirá contratar más personal requerido por el Cefsam y la Posta Rural de Loncura, para que actúen como avanzada en caso de alguna emergencia medioambiental.

Al respecto, el concejal Antonio Aguayo, quien dirige la comisión, explicó que se podrán contratar dos enfermeras e igual número de técnicos en salud, a honorarios, hasta el mes de diciembre.

Estas contrataciones se realizarán con un aporte de 16 millones de pesos, suma proveniente de la línea Apoyo a la Gestión Local (AGL) del Servicio de Salud Viña del Mar - Quillota.

Y en esa misma línea, se incorporaron más de 91 millones de pesos correspondientes a un proyecto presentado el 2023 por el Departamento de Salud, a fin de completar la puesta en marcha del Cefsam de Quintero.